

Des ados du centre de loisirs de la ville du Mans à Rouillon débattent sur les points positifs et négatifs des réseaux sociaux.

Pour (Samantha et Cassandra).

- Les réseaux sociaux sont pratiques et nous permettent d'échanger avec des amis à distance
- Certains sites nous aident à retrouver des personnes que nous avons perdues de vue
- Les réseaux sociaux nous permettent de discuter à temps réel

Contre (Fatima et Lea).

- Sur les réseaux sociaux, certaines personnes ont plus souvent une vie plus virtuelle que réelle et leurs amis sont souvent factices
- Le harcèlement scolaire se poursuit sur les réseaux sociaux et cela peut détruire des vies
- Une étude scientifique américaine a démontré que les réseaux sociaux sont néfastes pour la santé. Ils ont un impact sur le sommeil et provoquent des troubles de concentration (moins d'attention au travail, par exemple)

Sujet réalisé par Fatima, Samantha, Cassandra et Lea.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)